

⌘ Generarán 600,000 empleos directos, e indirectos

## Vivienda para el bienestar en Aguascalientes

Desde Rincón de Romos, Aguascalientes, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, encabezó el arranque del Programa de Vivienda para el Bienestar con el que se construirán 7,450 viviendas en la entidad durante todo el sexenio, con lo cual se hace del acceso a la vivienda un derecho.

“Estamos haciendo de la vivienda un derecho humano, un derecho social, porque durante años se vio a la vivienda social como un negocio, con mucha corrupción. Para nosotros, la vivienda es una necesidad de las familias, no es una mercancía, no es un privilegio, es un derecho del pueblo de México y por eso ya está en la Constitución es un derecho y estamos obligados a construir vivienda para el beneficio de las y los mexicanos”, aseveró.

De esta meta, 5,000 viviendas serán construidas por el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) para personas derechohabientes y 2,450 por parte de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi) para personas sin derechohabencia que podrán acceder a créditos con cero



“¿Qué es lo más importante en México? Pueblo, es la Cuarta Transformación de la vida pública de México”, aseveró.

tasa de interés.

Estimó que, a nivel nacional con el Programa de Vivienda para el Bienestar se tiene una meta aproximada de 200,000 nuevas viviendas para este año, con ello se generarán alrededor de 600,000 empleos directos y el triple de indirectos.

“Se estima que por cada vivienda que se construye, se generan tres empleos, así que si este año vamos a construir 200,000 viviendas, estaremos generando 600,000 empleos directos, e indirectos por lo menos tres veces lo que se genera de manera directa”.